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発行日：令和 ４ 年 ５ 月 

月１４日                                

令和４年度 

陽成地区コミュニティ協議会の活動スタートに当たって 
春の息吹が感ぜられる時節になって参りました。 

皆様方におかれましては､ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。 

地区の皆さま方へは陽成地区コミュニ協議会活動に対して絶大なるご理解と温かいご支援、ご協

力を賜り心より感謝申し上げます。 

新型コロナウイルスが県内で初確認されから２年３ケ月たっても一向に収まらず、計画していた

コミュニティ協議会活動は､ほぼ中止や見直しになり忸怩たる思いです。 

 さて､令和３年度の活動状況と､今後１年間の活動方針等を議論する総会は４月２４日(日)に 

計画していましたが､ご案内の通り新型コロナウイルスの感染拡大の影響もあり全世帯参加での

総会は昨年度に続き中止とさせて頂きました。 

よって総会に代わる議決権を拡大運営委員会への委任を得て､できる限りの感染防止策を取りつ

つ熱心な審議のもと､提案された議案はすべて承認して頂きました。 

大変有り難く更なる責務を感じているところです。ありがとうございました。 

新年度を迎えるに当たっては､これからの地域はどうあるべきか､どうするべきかと言った課題 

解決に向けた継続的な活動はもとよりコロナ禍の影響によっては活動も制限せざるを得ない現 

状ですが、創意工夫を駆使しコロナに負けない活動を進めてまいりたいと思います。 

また､今年度の活動として 

①イルミネ-ション事業や混岳での初日の出、竹あかり、銀杏の木へのライトアップなど４っ 

 の光。彼岸花、コスモス、ひまわりの植栽の３っの花いっぱい活動。自治会長を中心とした 

 空き瓶、ペットボトル回収事業、駅伝選手へのおもてなし事業などの活動を進めて参ります。 

②閉校から４年が経過しました。学校跡地(校舎除く体育館)は屋内(野球)練習場としてプレイ 

 スペ－ス陽成が､高城中央幼稚園は､高城商工会による利活用が始まっています。 

③「地域おこし協力隊員」の活動は、昨年度の一條神社境内で竹あかりイベントが地区内外か 

  ら多くの見学者もあり盛況でした。今年度も一條神社への竹灯篭、プロジｴクションマッピ 

  ングやプレイスペ－ス陽成での竹と音楽などのイベントを計画中です。 

④高齢者への支え合い､助け合う生活支援の「地域ささえ愛事業」が２月から開始されました。 

 地域で生活する元気な地区民が、生活支援を必要とする方方々への支援をする事業です。 

これら数々の施策の展開により、人とのふれあいの場や､町内外からの交流人口の増が見込め、 

地区の活性化が期待されます。 

健全なコミ運営・活動への大きな基盤としてコンセプト(新しい視点や考え方)を取り入れなが 

ら､コミ３役、事務局、自治会長を中心とした各部会長とのしっかりした連携はもとより､主役 

であります地域の皆さんと共に､我がふるさと陽成の現状と課題をしっかりと見据えたコミュニ 

ティ協議会活動を推し進めてまいりたいと思います。 

今年度も引き続き､地区内の皆様方のご支援ご協力を賜りますようよろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

陽成地区コミュニティ協議会 

                              会  長   田 中  壽 

★みなさんコロナは収束していません!!  

   変異株を中心とする新型コロナウイルス感染の再拡大が急激に進んでいます。   

     健康・安全を守るため引き続き感染防止に努めましょう･････     

     ➀マスクの着用   ➁手洗い､手指消毒の実施  ➂三密の回避 

      



 

  

 

 

 

  

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

                     

 

 

 

 

令和３年度陽成地区コミュニティ協議会総会 

４月２４（日）陽成コミュニティセンターでの地区の 

総会を予定しておりましたが新型コロナウイルスの 

感染拡大が止まらず中止となりました。 

総会に代わる議決権を拡大運営委員会への委任を得て 

感染防止策を取り熱心な審議のもと、提案された議案 

はすべて承認されました。 

お忙しいなか拡大運営委員の方々が出席してください 

ました。ご協力ありがとうございました。 

地区の皆様令和４年度もどうぞよろしくお願い致します。 

 

 

 

地区コミの副会長就任にあたり 

陽成コミュニティ協議会に職員として

３年目になり、今年度から副会長の指名を

受け、職員も併せて頑張っていきます。 

家庭の介護(９８歳母親)もあり変則的

な勤務となり、皆さんに迷惑をかけると思

いますが、皆さんの協力を得ながら頑張っ

ていきます。 

          副会長 染谷純二 

『 ご退任のごあいさつ 』 

お疲れ様でした。 

ありがとうございました。 

『 就任のごあいさつ 』 

よろしくお願い致します。 

 地区コミ副会長を退任するにあたり 
副会長を任命して頂いている間、各部の皆
様にご協力、ご指導いただき各種行事がス
ムーズに行えた事に感謝いたします。又 
各種行事に参加、ご協力いただいた町民の
皆様に感謝いたします。 
 最近の２年間は、新型コロナウイルスに
振り回されて、各会合、各行事に制約がか
かり十分に行えませんでしたが、在任期間
支えていただきありがとうございました。 
 今後、新しい副会長が就任され、新体制
で地区コミの運営、各種行事が行われ、地
区コミがますます発展する事を願います。 

         副会長  堤 健介 

 

 

 

 

 

 

もう南の方では梅雨入りしたとか、うっ

とうしい季節が近づいています。 
新型コロナウイルスもなかなか終息し

ません。 
日頃よりコミュニティ活動に対しご協

力賜り心から感謝申し上げます。 
さて8年間陽成コミュニティの副会長を 

させて頂きましたがこの度退任させて頂
きました。 
副会長をさせて頂いた事により自分の

住む地域の事がよくわかり学ばせて頂き
楽しい８年間でした。ありがとうございま
した。又何かありましたら声をかけて下さ
い。協力させて頂きます。     

 副会長  大西春代 

 

 

 

 

 

 

地区コミの副会長就任にあたり 

皆さんこんにちは！宮小平の若吉久子
です。 
長女が小学校入学をきっかけに陽成に帰
って来てから３６年過ぎました。 
子供を通して学校、自治会の役員としてコ
ミセンには関わって来ましたが今回副会
長という大役を受ける事になりました。 
今でも大変不安で恐縮しております。 
諸先輩方に御指導いただきながら皆さん
と一緒にお仕事して参りたいとおもいま
す。何卒御協力よろしくお願い致します。 

          副会長 若吉久子 


